

事業実績書

事業名	荒廃農地を活用して野菜づくりで浮島・原地域活性化活動
場所	沼津市原2747-2 地内及び原・沼津地区センター
期間	令和2年4月1日～令和3年3月31日
日程	実施項目・作業項目
事業内容	<p>※ 実施内容、実施場所、参加対象、人員配置、役割分担など、スケジュールも併せてわかりやすく記載してください。イベントや研修会等の行事日程だけでなく、事業期間すべてにわたる実施内容を記入してください。(打合せ・会議・資料作成・参加者募集・準備・検討会など)</p> <p>水やり・施肥・草取り・畝づくり・土寄せ・収穫等は参加時に適宜実施しているので特に記録しません。</p> <p>場所：農園、事務所（松田宅）、原地区センター、サンウェル</p> <p>4／1 事業計画と進め方、役割分担の確認（事務所） 9名参加、1名欠席</p> <p>里芋植え付け、ピーマン・インゲンの種蒔き 9名参加</p> <p>3／29 雨天中止になった収穫祭のほうれん草を4／20にみゆき保育園・愛鷹学園・らくわ高尾園・六軒町介護施設等へ無償配布</p> <p>トマト・ナス・ピーマン・オクラ・里芋・ヤーコン植え付け、牛蒡・ニンジンの種蒔き 10名参加</p> <p>トウモロコシ種蒔き 16名参加</p> <p>西瓜・かぼちゃ類の植え付け、枝豆・インゲン・胡瓜の植え付け 9名参加</p> <p>トウモロコシ・枝豆の植え付け 24名参加 ジャガイモ収穫祭チラシ作成・配布</p> <p>栽培補助 9名参加</p> <p>さつま芋植え付け 18名 浮島・原市民7名参加</p> <p>分葱・九条ネギ植え付け 8名参加 収穫祭支援 10名参加 6/20ジャガイモ収穫祭 50名参加</p> <p>メロン植え付け 10名参加</p> <p>さつま芋追加植えつけ支援 5名参加 障害者施設さつま芋植え付け 13名参加</p> <p>栽培補助 6名参加</p> <p>九条ネギ追加植え付け 12名参加 荒廃農地整備 7名参加</p> <p>栽培補助 8名参加</p> <p>胡瓜追加植え付け 16名参加 土壤改良作業 浮島・原市民9名参加</p> <p>栽培補助 8名参加 浮島・原市民10名参加</p> <p>8／26 進捗確認と秋冬野菜の準備並びに今後の進め方検討（事務所） 10名参加</p> <p>栽培補助 8名参加</p> <p>秋冬野菜講座（サンウェル） 13名参加</p> <p>白菜・ブロッコリー・キャベツの苗植え付け 青首大根・聖護院かぶ・紅心大根の種蒔き 25名参加</p> <p>なばなの種蒔き 14名参加 浮島・原市民8名参加</p> <p>九条ネギの植え付け 10名参加</p> <p>バターナッツの西枝・市立校への無償配布</p> <p>水菜・からし菜等葉物種蒔き 27名参加 蕎麦打ち体験会チラシ作成・配布</p> <p>草刈り及び収穫支援 5名参加 高尾園サツマイモ収穫 13名参加</p> <p>ほうれん草・小松菜の種蒔き、レタス類・分葱・マメ類の植え付け 27名参加</p> <p>草刈り5名参加 浮島・原市民10名参加</p> <p>さつま芋収穫支援 5名参加 松風荘・愛鷹学園のさつま芋収穫 20名参加</p> <p>11／15 蕎麦打ち体験会（原地区センター） 8名参加</p> <p>秋冬野菜収穫祭チラシ作成・配布</p> <p>玉ねぎ・なばな植え付け 12名参加</p> <p>12／2 芋煮会の実施 15名参加</p> <p>収穫祭支援 10名参加 12／13 秋冬野菜収穫祭 120名参加</p>

事業効果	<p>※ 事業の効果を記載してください。 ソフト部門のステップアップ型事業・ハード部門4事業については、事業計画書において設定した、成果指標と数値目標による評価を記載してください。</p> <p>本年度は地区センターがコロナの関係で利用不可となり、料理教室が開催できなかつたことが残念でした。その分、収穫の体験や野菜作り教室を充実できたことが良かったです。又、新たにメロンやなばなの今まで経験のなかつた野菜類の栽培を体験できたことはよかったです。地域にも名前が浸透し始めていることが、集客人数が増えていることでわかります。参加者へのアンケートも非常に好評で回答者全員からとても満足・満足との回答を頂きました。今後の活動についてもどんな収穫祭でも参加したいとか子供と一緒にできるなら何でも参加したいとの回答が多かったです。励みになります。</p>
今後の活動予定	<p>現在スタッフは15名となり、強化できましたが、さらに増員して、体制を充実していきたいと思います。</p> <p>野菜作り40名、受け入れ可能なので継続して活動します。</p> <p>沼川の恩恵を受けていますので桜並木だけでなく沼川の活性化も進めていきます。</p> <p>果樹園の開設も検討していますので沼津西部の交流拠点を目指します。</p> <p>東西南北のロケーションは沼津で一番ですから笑顔のあふれる地域を目指します。</p> <p>近くには5つ橋があり活用されていませんから観光資源としてアピールしていきます。</p> <p>2/25に市長を表敬訪問させていただき、植物園の設置・ホタルの里の指定・文化講演会支援の提案をさせていただきましたので推進いたします。</p>
自己評価	<p>コロナ禍であっても気持ちがあればいろいろ活動できることがわかり、活動に自信を持てました。良かったと思います。</p>